発行・編集: 社会福祉法人 飯山市社会福祉協議会

〒 389-2253 長野県飯山市大字飯山 1211-1 話: 0269-62-2840 F A X: 0269-62-2904 平成 23 年 (2011) 1月 15 日発行 URL: http://www/iiyama-catv.ne.jp/

~s.fukusi/

MAIL: s.fukusi@iiyama-catv.ne.jp 平成23年 謹賀新年





No.312

新春の 新年あけましておめでと

社会福祉法人飯山

会

長

岸

لالما

とう

謹んで年頭のご挨拶を申

なご理解とご協力をいただ 業推進につきまして 日頃から、 厚く感謝申 当協議会の事 し上げます 多大

の推進に専心致したいと存 今年も地域福祉、 安心して暮らせるように、 外様」を開設いた 西部地域の介護の拠点とし 園を活用させて 昨年3月から旧外様保育 「デ 住み慣れた地域で ビスセンタ いただき、 介護福祉 しま

が進められていますが、現置いた視点からの福祉施策ます。確かに地域に軸足を 勢の中で、 ます。確かに地域に軸足困の広がりが顕在化して 様々な格差、 今の社会経済情 貧

状を抜本的に変えるための 制度改革がより求められ ています。例えば、支援が では、が地域で実際に生 活していこうとすると、ゴ 活していこうとすると、ゴ 活していこうとすると、ゴ 活しているので出来ないと 言った、公的福祉サービス では、対応出来ない生活上 の様々な問題が生じてきま す

らの問題を共有することが渉を拒み、地域としてそれするあまり、他者からの干 ています。支援を必要とす 難しく問題をより深刻化し 個人のプラ 任み慣れたその地支援を必要とす 、他者からの干がイバシーを尊重に観の多様化や

相互に支え合う 仕組みづくりが大切です。

る、共に支え合う地域づく分らしく安心して暮らせ など、 りの構築に努力いたしたい 、市民一人ひとりが、自山積していますが、今年ど、福祉課題、生活課題

富倉地区での活動の様子

溢れた幸多い年でありますとりまして夢と希望に満ち 今年. 助け合い『共助』が不可欠も必要ですが、近隣社会のに、公的なサービスの充実域で心豊かに暮らせるよう

社会生活の希薄化に伴 自助の力を高めることは 互に支え合う『共助』の、地域に密着した住民が論ですが、見守り活動な

「無縁社会」、「百歳問題」

本年もどうぞよろしくお願いします

携帯電話でアクセス

市社会福祉協議会 田 ランティアの方にご支援いただきました。その経験から、平時の際にも除雪ボラら、平時の際にも除雪ボランティアの体験を通して、雪国の暮らしや風土を知っていただいたり、除雪先の方との交流を通して地域を ボランティアセンター18年度豪雪の際、 外より700名を超えるボ 仕組みづくりの構築を目指 を毎年開催しています 験から『雪掘りとうど塾』 雪掘 は、平成18年度豪雪の経飯山市社会福祉協議会 、約2週間の間に県内ンティアセンターを設年度豪雪の際、災害

今年度は、2月に外様地動を行いました。

雪掘りの方法や実際に高齢加者は主に県外からの方で、

して開催します 成19年度は太田地区、

力・ご支援をいただきなが場に、地区の皆様のご協成21年度は富倉地区を会 平成20年度は岡山地区、

市民皆様の善意ありがとうございました~ 羽根共同募金実績報告

クリスマス会の様子

リエーションや行事を行っています。

午後のレクリエー 須多峰介護センタ

ションで

リスマス会が行われまし

12 月 22 日

(水)、

んでいただけるようにレク日々利用者の皆様に楽し

介護保険事業所では、

行事が行われています。が運営する施設では様々な

山市社会福祉協議会

デイサービスセンター・

ゆきんこ園

〜クリスマス会の様子〜

…。それぞれ聞き入っていましもあり、口ずさみながら た

用者の方は、

知っている曲

4曲ほど披露しまり

職員によるハンドベルを

また、 (水) 午前10時30分 ゆきんこ園でも、

親子で「キラキラミニツマス会が行われました。 ひとあし早いクリスから、ひとあし早いクリス り、最後は「赤鼻のトナカかくクイズ」に挑戦した シアタ リンや鈴、太鼓等、思い思イ」の曲に合わせてタンバ 」を作ったり、 「まるさんかく パネ

ハンドベル演奏の様子

くの皆様からのあたたかい共同募金運動』に市民多に行われました『赤い羽根での3ヶ月の間、全国一斉 ご寄付をいただき、 日から12月 心より 31 目 ま

様から多くのご寄付をいた人の皆様、商店、企業の皆人の皆様、商店、企業の皆戸別募金、個人大口・法 だきまし

訪問してご寄付を集めてい生児童委員様には一軒一軒 ただきまし また、福祉体験教室 ゎ

動を実施しました。 動を実施しました。 動を実施しました。

11月3日に行われた社学生による募金活動が行学生による募金活動が行われ、ご寄付いただいた方りしました。多くの来場者があり、共同募金を身近に感じていただけたと思います。

品贈呈事業、福度に、各地区社度に、各地区社の活動費

ポン券贈呈事業、活動補助、愛のしる品贈呈事業、福祉に



配食サービスの様子 のために使われます。等など、市内の福祉事業課後子ども教室支援事業課後子ど」事業補助、放 育てサロンへの助成、有社会福祉大会の開催、 在宅福祉サ ビス 価祉事業 が、「スマイ成、有償開催、子

いたしますのでよろ羽根だより」にて、 ては、2月発行の「赤い詳しい内容につきまし 赤



街頭募金運動の様子